



Die Rentnerinnen und Rentner sollen noch in diesem Jahr mehr Weihnachtsgeld erhalten. Der Landtag stimmte gestern einhellig einer entsprechenden VU-Initiative zu, wonach statt nur einer halben eine volle 13. Monatsrente ausbezahlt werden soll. (Foto: C. Wolf)

LANDTAG / VU-Initiative angenommen

Volle 13. Monatsrente noch in diesem Jahr

Die Rentnerinnen und Rentner werden wahrscheinlich noch in diesem Jahr in den Genuss einer vollen 13. Monatsrente kommen. Der Landtag stimmte gestern einer entsprechenden VU-Initiative einhellig zu.

sp – «Durch diese Initiative sollen Rentner und Invalide ebenfalls in den

Genuss des mittlerweile in unserer Arbeitswelt als Minimalstandard anerkannten 13. Monatslohnes kommen», nannte VU-Fraktionssprecher und Mitinitiant Peter Sprenger einen Grund für den Vorstoss.

Bisher nur halbe Monatsrente

Bisher wurde lediglich eine halbe Monatsrente als Weihnachtsgeld ausbezahlt. Die Finanzierung dieses Zustupfs ist laut den Initianten kein Problem. «Hält man sich vor Augen, dass die AHV im Jahre 1997 mit Ausnahme von vier Millionen Franken ihre gesamten Leistungen im Umfang von

fast 100 Millionen Franken aus den Nettoerträgen ihrer eigenen Vermögensanlagen finanzieren konnte, ist man geneigt festzustellen, dass sich unsere AHV in einer blendenden, um nicht zu sagen in einer Superverfassung befindet», so Peter Sprenger weiter.

Die Gesetzesänderung dürfte auf Wunsch der Abgeordneten noch vor Ende Jahr in Kraft treten, so dass die Rentnerinnen und Rentner nicht mehr lange auf den Zustupf warten müssen.

Seiten 3 bis 9: Landtag